Inicio

Bogotá

Deportes

Economía

Entretenimiento

Internacional

Judicial

Nacional

Politica

Gobierno realiza seguimiento a proyectos de Agua y Saneamiento Básico en San Andrés

Tags de esta nota: San Andrés • Saneamiento Básico

En visita de verificación de proyectos que adelanta el Ministerio de Vivienda, se instaló una mesa técnica con el viceministro de Agua y Saneamiento Básico, Jorge Carrillo Cardoso y el gobernador de San Andrés, Ronald Housni Jaller, para supervisar los proyectos de inversión que tiene en ejecución el Gobierno Nacional, en temas de agua y saneamiento básico para la Isla de San Andrés, así como el estado del contrato de operación de acueducto y alcantarillado.

En la jornada se recorrieron las obras del proyecto para la puesta en marcha de la planta desalinizadora que ejecuta la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD. Esta planta tendrá capacidad para tratar 25 litros por segundo y permitirá garantizar el abastecimiento de agua que atenderá emergencias en los sectores de La Loma, El Cove y San Luis, en San Andrés. Esta planta será complementada con una de 50 litros por segundo ubicada en el mismo sector y que será ejecutada por Findeter.

De igual forma, recorrieron el sitio donde se ubica la Planta de Aprovechamiento de Residuos Sólidos para la generación de energía, un sistema pionero en el país que permitirá implementar nuevas prácticas de aprovechamiento de la mano con los retos ambientales actuales.

Finalmente, se visitó la obra del sistema de alcantarillado sanitario del Distrito No. 4 en el sector de Natania, el cual incluye estación de bombeo y redes secundarias. Ya cuenta con un avance del 87% gracias al seguimiento de las inversiones que viene adelantando el Gobierno Nacional como apoyo al municipio para el mejoramiento en el saneamiento básico de sus habitantes.

Durante su visita a las obras que allí se adelantan, el Viceministro de Agua, Jorge Carrillo Cardoso, informó que las inversiones para este proyecto de alcantarillado ascienden a \$31.546 millones de pesos, lo que traduce que 24.156 sanandresanos tendrán mejores condiciones de saneamiento básico.

"Con estas obras se ampliará la cobertura del sistema de alcantarillado sanitario pasando del 0 al 97,38% en el área conocida como Distrito No. 4 Natania, que a nivel de la cabecera municipal de la Isla significa un incremento de la cobertura del 44 al 72,17%", dijo el viceministro Carrillo.

El total de la obra también incluye la construcción de colectores, así como 665 pozos de inspección, 1.856 acometidas domiciliarias, estación de bombeo, edificio de operación, sistema de energía, línea de impulsión y equipos de limpieza.

"Esperamos que en junio de 2018 todo el proyecto esté terminado para ser entregado al municipio y al prestador que deberá encargarse de su operación, y que de esta manera sea para el total beneficio de la comunidad", puntualizó el Viceministro.